
 

 

 

 

■夏休み終盤戦～新学期に向けての準備を～ 

新学期まであと１週間になりました。学習は計画通り進んでいるでしょうか（「進んでい

ない！(汗)」という人の方が多いのではないでしょうか）。今日は３学年すべて校外模試。夏

休みの学習の成果が現れるといいですね。夏休み最後の１週間は、２学期にスムーズに入っ

ていくための準備期間です。もう今から新しいことを始めるのではなく、ここまでの学習で

仕上がっていないところに取り組むことが優先です。１・２年生ならまず宿題。３年生なら

弱点補強の優先科目です。そこをしっかり仕上げて「これはやれた」という達成感をもって新学期を迎えることです。

今日の模試の復習をいつも以上に時間をかけて丁寧にやるのもいいですね。後は新学期の予習をすれば完璧です。 

100 点満点の成果でなくても（そもそもそんな人はいない）自分がこの夏何を頑張ったのかしっかり自覚し、新学

期の始業式を迎えましょう！ 

 

■PTA 進路講演会での話題から 

 ６月に行われた保護者進路講演会では、多数の保護者様にご参加いただきありがとうございました。いただいたご

意見は運営された PTA 役員の方から伺いましたので、今後の進路企画等にも活かしていきたいと思います。事後アン

ケートの中でいくつか質問をいただきましたので、進路指導部で把握できる範囲で情報をまとめさせていただきます。 

Q．問題集などはどのようなものを使っていたのか？ 

  学校で購入したものと塾の教材を中心に利用していた人が多いようです。先生に勧められた問題集を書店で見て

購入した、という人もいますがあまりたくさん購入、というよりは学校で購入した教材を繰り返し使ったという人

が多いようです。 

Q．長期休業中などでは学校の夏期補習のほかに塾の補習なども参加したのか？ 

  学校の補習はかなりの生徒が受講していました。ただし、闇雲に受講するのではなく、自分の勉強時間を確保す

るためにも必要最小限の講座を受講したという印象です。このほかに塾の講座を受講した生徒もいますし、まった

く受講せず自学自習で乗り切ったという人もいました。 

Q．受験期は家族旅行などは控えたのか？ 

  受験期だからといって、過剰に家族のイベントを控えるよりは適度の気分転換として夏休みなどに旅行に行った

というご家庭も少なくありません。もちろん家族で話し合って今年は受験に専念するために我慢しよう、と控えた

ご家庭もあるようです。 

Q．受験当日の食事（お昼）はどうしたのか？ 

  自宅からの受験の場合はいつもどおりのお弁当を持たせたようです。ホテルなどに宿泊して受験に向かうケース

では、コンビニ等でパンやおにぎりなどの軽食、おやつなど（場所や時間を選ばず食べられるもの）を購入していた

ようです。 

Q．仕事で忙しいなか家族の時間をどのように確保したか？ 

  塾への送迎の時間や食事の時間に積極的にコミュニケーションをはかっていたようです。時間の長さというより

は、日々のちょっとした声かけや雑談がちょうどよい気分転換になっていたようです。 

 

■群馬県高校生東大セミナー（予告） 

 8 月２７日（日）に１年生希望者を対象とした「東大セミナー」を本校会場で実施します。参加を申し込んだ生徒は

9:30 受付となります（参加費\1300）。現役の東大生からいろいろな話が聞けます。 
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■大学探訪：第２回（群馬大学編） 

第１回は東北大学の紹介でしたが第 2 回は地元の群馬大学です。今回も群馬大学に進学した多くの先輩方から大学

の様子をレポートしてもらいました。前女生にとっては一番身近な国立大学でもあります。知り合いや OG が多くい

る強みもありますね。 

●医学部医学科１年 Ｗさん、Ｏさん 

医学科の一年生は、全学部共通の教養科目を荒牧キャンパスで、医学科の専門科目を主に昭和キャンパスで受けて

います。荒牧キャンパスは広くて緑も多く、大学のキャンパス！という感じがとてもします。一方昭和キャンパスは、

医学部生のためのキャンパスであり、附属病院も併設されているため華やかではありませんが、図書館が２４時間利

用できたり、キャンパス周辺においしいご飯屋さんがたくさんあったりします。 

特徴的な授業は、「医の倫理学」です。他大学でやっているような臨床倫理学とは一風変わった方法を使って、実際

に医療現場で起こり得る問題に対してどう対応したらよいのかを医学科の一年生みんなで考えていく授業です。舞台

俳優さんが来て実際にその場面を演じてくださるときもあります。秋には医学祭もあるので、ぜひ群馬大学に来てみ

てください！ 

●共同教育学部理科専攻 1 年 Ｔさん 

私たちの学部は 4 年間を緑豊かな荒牧キャンパスで過ごします。授業は、専攻ごとの授業、学部ごとの授業、全学

部の人が受講できる教養の授業があります。様々な人と仲良くなれるので、人脈が広がって楽しいです。理科専攻の

授業では毎週実験や観察を行っています。例えば、蝶々をつかまえて観察したり、イカや魚の解剖をしたりしました。

高校までとは違い、一人一匹を存分に扱えるのでとても贅沢です。また、6 月には体育祭がありました。専攻ごとに戦

うので、優しい先輩とのつながりも沢山あります。理科専攻として団結力が高まり、友達も増え、大いに盛り上がりま

した。毎日が楽しく忙しく充実して幸せです！！！ 

●医学部保健学科看護学専攻１年 Ｈさん 

医学部は 1 年生は週 2 で昭和キャンパス、週 3 で荒牧キャンパス、2 年生からは昭和キャンパスで勉強します。

印象的な授業は人体構造機能学で、8000 円もする赤本の何倍も重い教科書を買わされ（笑）、体内の細かい血管や

臓器など沢山覚えなければならないことがあります。先日はご遺体の見学で、実際に触れるなどの貴重な体験ができ

ました。また、早期体験実習では附属病院に行き、1 年生から病棟や外来を見学することができます。とても緊張し

ますが、優しい方々ばかりです！夏の受験勉強、息抜きしつつ頑張ってください！応援しています！ 

●情報学部１年 Ｋさん 

情報学部は理系っぽい名前とは裏腹に文理融合型で、どちらから入ってどちらに進むかも完全に自由な学部です。

(私も理系から文系のプログラムに進もうと思っています)文系理系のどちらの友達もできるので面白いです！ 

１年生の受ける講義としては、情報に関する社会学・倫理学・科学といった専門的なものから、言語、数学などの

スタンダードなものまであります。教養科目という全学部の受ける講義では、自分の学部とは違うことも学べて面白

いです！私のおすすめはドイツ歌曲概説という講義で、先生がドイツ歌曲の歌詞とメロディーの解説をしたうえで目

の前で歌ってくれるのですが、ほとんどオタクの布教なので受けていてとても楽しいです、笑 

群馬の大学ということで皆さん家から近いと思うので、ぜひオープンキャンパスに来てみてください。お待ちして

ます！ 

●理工学部物質･環境類１年 Ｔさん 

理工学部は 2 年生の後半からプログラム配属があり、より専門的な分野の勉強をするようになります。１年生のう

ちは前橋のキャンパスで主に理系基礎科目や教養科目を学びます。教養科目では、他の学部の人とも一緒に授業を受

けることもあり、自分の視野を広げられると感じています！２年生からは桐生のキャンパスになります。５月には、

１年生の親睦会を兼ねた桐生キャンパスツアーがあり、実際に桐生キャンパスに行って研究室を訪問し、実験してい

る様子を見たり、研究紹介を聞いたりするイベントがありました。それぞれの研究室の教授や学生の方から直接話を

聞ける機会であり、どのプログラムも興味深くてわくわくしました！ 


